



Eröffnung des Kehlsteinhauses

Beitrag

Ab Freitag, 28. Mai 2021, werden wieder Besucher mit dem RVO-Sonderbus hinauf aufs Kehlsteinhaus fahren können.

„Die hochalpine Lage des Kehlsteinhauses erfordert ganz besondere Vorkehrungen in Sachen Verkehrssicherheit. Im letzten Sommer haben wir uns um notwendige und umfangreiche Baumaßnahmen rund um die Kehlsteinstraße gekümmert. Jetzt freuen wir uns, ab dem 28. Mai wieder Gäste am Kehlsteinhaus begrüßen zu dürfen.“, so Michael Wendl, Geschäftsleiter des Zweckverbands Bergerlebnis Berchtesgaden.

Das Kehlsteinhaus zählt nicht nur aufgrund seines historischen Hintergrunds, sondern auch durch seine exponierte Lage, die einen einzigartigen Panoramablick eröffnet, zu den beliebtesten Ausflugszielen Bayerns.

Beim Besuch des Kehlsteinhauses gelten die aktuellen Hygieneregeln für die Gastronomie, die Auffahrt ist nur mit FFP2- Maske, negativem Test, Impfpass oder für Genese möglich.

Foto: Sepp Wurm



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Bayern
2. Kehlsteinhaus